
令和６年 6 月２０日定例教授会議事抄録 
 

出 席 者    
中島所長    
板倉、小寺、佐藤、菅、園田、塚本、名和、古井、桝屋、松田、真鍋、森本の各教授   

上原、額定其労、小川、藏本、佐橋、田中、柳、渡邊の各准教授  
海外渡航者  

青山、秋葉、馬場の各教授 
欠 席 者  

なし 

 
議 事  ５月１６日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  

  
通知事項 

 １．教員等の公募について １件【資料Ｐ４】 
 ２．各種研究助成等の募集について ３件【資料Ｐ５】 
 

報告事項 
 ３．所長報告 

中島所長より報告があった。 
１）国際卓越研究大学構想策定委員会（５月２８日）     【資料 P６～１６】 
２）科所長会議（５月２８日）                  【資料 P１７】 

３）予算委員会（５月２８日）              【資料Ｐ１８～２３】 
４）UTokyoCompass 推進会議（６月４日）            【資料 P２４】 

５）科所長会議（６月４日）                【資料 P２５～２６】 
６）名誉教授選考委員会（６月４日）              【資料Ｐ２７】 

７）教育研究評議会（６月１８日）            【資料Ｐ２８～５９】 
８）教員の海外渡航（報告）               【資料Ｐ６０～６２】 
９）委員、非常勤講師等の応嘱について             【資料Ｐ６３】 

10）寄附金の受け入れについて                 【資料Ｐ６４】 
 園田先生より、寄付金の受け入れについて、説明があった。 

11）その他 
   中島所長より、前回の教授会で科研費（学術変革領域研究（A））の申請を行う意向

を示したが、今年度については要件を欠いていたため、次年度に向けて準備を行う

旨発言があった。 
 



４．各委員会報告 
１）インフラ委員会 

菅委員長より、進行中の空調設備改修工事について、不具合がみつかった場合は
申し出るよう発言があった。加えて、自家消費型太陽光発電装置について、7 月
1 日に工事予定があり、騒音が伝わる可能性について注意喚起を行った。また、

令和６年度修繕費について報告があった。 
２）財務委員会 

  特になし 
  ３）情報・広報委員会 

  藏本委員長代理より、以下の発言があった。 

  ・高校生の施設見学について、2 校から申し込みがあり、それぞれの担当教員が
決定した。 

  ・秋の公開講座を昨年同様にハイブリット方式で開催する。 
  ・広報について、チラシ・ポスターの送付について、アンケートの結果を踏まえ、

送付先の見直しを行った。 
  ・５０万円以上の寄付者に対する特典に向けて対応を行う。 
  また、藏本委員長代理（ヘルプデスクメンバー）より、個人情報保護法の遵守の

適切な対応について注意喚起があった。 
４）研究企画委員会 

塚本委員長より、３つ折りリーフレット作成について報告があった。また、本日
午後開催の定例研究会についてアナウンスがあった。 

５）図書委員会【資料Ｐ６５～８２】 

小寺委員長より、全学共通経費による基盤的学術雑誌等整備に関する検討につい
て、漢籍整理長期研修の前期が終了したこと、令和７年度以降アジア研究図書館

及びその他図書（人文社会系）移管候補の選定に係る調査の実施について報告が
あった。 

６）東洋学研究情報センター委員会 
特になし 

７）ＧＡＳ委員会 

園田委員長より、JFGJS イニシアチブについて報告があった。 
８）ＥＡＡ委員会 

特になし 
９）情報セキュリティ委員会 

特になし 

 
 



10）評価委員会 
森本委員長より、外部評価を９月頃に実施する予定であり、それに伴い外部評価

委員会設置について説明があった。また、教員評価は、外部評価の結果を受け、
11 月の教授会にて項目等について説明する旨報告があった。 

11）環境安全管理室 

  森本室長より、東京大学の防災対策マニュアル 2024 について報告があった。 
  12）アジア研究叢書刊行委員会 

松田委員長より、佐藤教授の著作が刊行されたことについて報告があった。 
13）その他 

渡邊委員長より、レクリエーション委員会について、今年度開催行事の告知があ

った。 
 

５．その他【資料Ｐ８３～８８】 
  森本副所長より、女性人事加速５カ年計画意見交換会について報告があった。 

荻野事務長より、納品検収業務の事後確認について、令和６年度夏季の休業状態実
施方針及び「年５日」の年次有給休暇の取得等について説明及び協力依頼があっ
た。

 
審議事項 

 ６．教員の海外渡航について【資料 P８９】 
出張申請者より説明があり、承認された。 

７．訪問研究員の受け入れについて【資料 P９０】 

各受け入れ教員より説明があり、承認された。 
８．東洋文化研究所建物使用に関する運用細則の一部改正について【資料 P９１】 

菅インフラ委員長より説明があり、一部修正のうえ承認された。 
 ９．令和５年度決算について【資料Ｐ９２～９８】 

  桝屋財務委員長より説明があり承認された。 
 10．令和６年度予算配分案について【資料Ｐ９９～１００】 

  桝屋財務委員長より説明があり承認された。 

11．教員人事について 
  森本選考委員長より、西アジア研究部門准教授選考について、今年 4 月に設置され

た同准教授選考委員会を解散し、新たに同教授選考委員会を設置することについて
説明があり、承認された。 

12．その他 

  特になし 


